

LOS JUEVES DEL OCÓN 2024

Miércoles, 25 de SEPTIEMBRE

20:30 horas

Auditorio Municipal Eduardo Ocón (Parque de Málaga)

Tipo de espectáculo: Concierto Jazz

ESCUELA DE JAZZ DE MÁLAGA



1/1

Fundada en el año 2010, la Escuela de Jazz de Málaga es pionera en la formación de músicos de jazz en Andalucía, y tiene como objetivos fundamentales el conocimiento práctico del lenguaje del jazz y la interpretación del repertorio relacionado con el formato de Big Band y combos de jazz, pasando por estilos como el swing, boogie, rock, blues, fox-trot, charleston... hasta alcanzar aproximaciones como la bossa-nova o el latin jazz, además del estilo de la música tradicional de Nueva Orleans.

En la Escuela de Jazz de Málaga, patrocinada por la Fundación Musical de Málaga, las clases se imparten semanalmente de manera totalmente gratuita para el alumnado, no existiendo requisitos previos en cuanto a edad ni procedencia.

Instrumentistas de saxofón alto y tenor, clarinete, flauta, trompeta, trombón, piano, guitarra, bajo y batería, además de la especialidad de canto jazz, componen nuestra Escuela, con edades comprendidas entre los 10 y los 50 años.